

IV EXPOSICIÓN DE NADAL DE VEHÍCULOS CLÁSICOS Y GENUINOS

EL CAMPELLO 2025



A pesar de las amenazas del mal tiempo, lluvias importantes y alerta amarilla, y gracias al arrojo y aventura de los más de 200 participantes que acudieron al evento, un año más la población alicantina de El Campello pudo presenciar la belleza de los vehículos clásicos, históricos, y, en esta ocasión, también pre-clásicos, y algún moderno pero unidades muy exclusivas, en una jornada denominada “**IV Concentración y Exposición de Vehículos Clásicos y Genuinos El Campello 2025**”, en las que

participaron 182 vehículos de 4 ruedas, y 17 motos que acudieron a la llamada del Automóvil Club de Alicante, Club decano del Automovilismo en la Comunidad Valenciana, ante la posibilidad de fuertes lluvias, que luego quedaron en unas pocas gotas de lluvia que a mitad de la mañana cayeron en la Plaza de la Constitución del municipio alicantino.

El Ayto. de El Campello, coordinado por la Fiestas y Tradiciones, dirigida por **Marisa Navarro**, y con la organización del Automóvil Club de Alicante, había preparado una jornada lúdico festiva, integrada dentro del programa de “**Festes de Nadal 2025**”, para hoy **domingo 14 de Diciembre** junto a la Casa de Cultura, en la Pza. de la Constitución y calles adyacentes, en la que los vecinos del municipio pudieron deleitarse con muchas joyas rodantes del siglo pasado que son los vehículos clásicos e históricos, tanto coches, como motos, así como otro tipo de vehículos más modernos que acudieron a la cita navideña.



En esta edición, además, el público ha podido disfrutar de auténticas joyas del motor de marcas míticas como Ferrari, Porsche, Seat, Mercedes, Cadillac, Alfa Romeo, Chevrolet, Volkswagen o Renault, además de motocicletas clásicas de Vespa, Montesa, Derbi, Suzuki o Terrot, entre otras. Los participantes realizaron un vistoso recorrido por el casco urbano de El Campello, e incluso circularon por el Paseo Marítimo del municipio, Carrer la Mar, siempre escoltados por la Policía Local, con lo que otros miles de ciudadanos y vecinos que no habían acudido a presenciar la exposición matinal, pudieron ver pasar la caravana de vehículos por sus calles o mientras tomaban un refresco en una terraza en la agradable mañana soleada en la que terminó el evento.

Durante toda la mañana, de 09:00 a 14:00h, tuvo lugar la “**IV Concentración y Exposición de Vehículos Clásicos y Genuinos El Campello 2025**”, una reunión que fue abierta y gratuita para cualquier persona que llevase un vehículo con más de 25 años de antigüedad, ya fuese coche o moto,

o que fuese más moderno, pero fuese un vehículo genuino, singular o muy poco visto, y que ni la lluvia caprichosa, ni el sol intenso, ni la posterior bajada de temperaturas han logrado frenar esta mañana uno de los eventos más esperados de la Navidad en El Campello. La Plaza de la Constitución y sus calles adyacentes se han convertido en un auténtico museo al aire libre con la exposición de vehículos clásicos e históricos, que ha reunido nada menos a vehículos llegados desde Alicante, Valencia, Albacete en un gran ambiente de camaradería, donde destacaron grupos de clásicos y clubes como el Porsche Club Geriátrico de Alicante, o el Mazda MX5, entre otras joyas que pudimos presenciar.

La Concentración comenzó a las 09:00 y terminó a las 14:00h, tras llegar de nuevo al recinto tras la ruta por las calles de El Campello, y los **100 primeros conductores** de cada vehículo asistente tuvieron un almuerzo gratis ofrecido por la Organización y el Ayto. de El Campello. Se hicieron sorteos para todos los participantes de Lotes de Navidad y regalos diversos ofrecidos por el Automóvil Club de Alicante, y sus colaboradores.

La jornada también ha tenido su parte emotiva con la entrega de premios, realizada por el alcalde **Juan José Berenguer**, acompañado por las concejalas **Maricarmen Alemañ y Raquel Marín**. Han sido reconocidos, entre otros, el coche y la moto más antiguos, el vehículo llegado desde más lejos (Xirivella), el más exclusivo (un auténtico Porsche 911 Dakar), el grupo más numeroso (Geriátrico Porsche de Alicante) y el mejor coche restaurado, un espectacular Chevrolet Picat.

Una mañana inolvidable en la que El Campello ha vuelto a demostrar que la pasión por el motor no entiende de edades... ni de climatología.

Y con este evento se cierra la temporada de eventos de clásicos e Históricos hasta el año 2026.

¡ Felices Fiestas !

--

Automóvil Club de Alicante

Club Decano de Automovilismo de la Comunidad Valenciana

Fundado en Alicante en 1930

<https://www.acalicante.es>